

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang Masalah**

Hidup ini memang penuh dengan aneka pilihan. Tetapi menentukan atau memilih karir bukanlah keputusan yang main-main. Memilih karir tidak sama dengan memilih barang yang ingin dibeli. Memilih karir adalah salah satu keputusan yang paling penting dalam kehidupan mahasiswa yang telah menyelesaikan studinya. Memilih karir harus teliti, cermat, dan konsisten. Sekali salah pilih, maka mahasiswa akan mengalami penyesalan yang berkepanjangan. Pilihan karier merupakan hal yang sangat penting bagi mahasiswa untuk mencapai kesuksesan dalam karier, tetapi kebanyakan mahasiswa sekarang tidak punya pilihan karier yang baik karena kekhawatiran ketidakpastian masa depan yang akan dijalani. Peluang dan kesempatan yang sangat terbatas membuat orang takut untuk merencanakan apa yang akan dipilih untuk dijalani.

Karir adalah semua pekerjaan atau jabatan yang dipegang seseorang selama kehidupan dalam pekerjaannya. Perencanaan karir diperlukan oleh setiap mahasiswa. Ada sebagian mahasiswa yang menganggap karir dalam pekerjaan tersebut merupakan suatu bagian dari rencana yang disusunnya secara berhati-hati dan sungguh-sungguh. Namun bagi sebagian lainnya, karir mungkin hanya sekedar ‘nasib yang hanya diikuti saja’, karena tidak ada perencanaan sebelumnya. Karir merupakan kebutuhan yang terus tumbuh

dalam diri seseorang mahasiswa, sehingga akan mendorong kemauan kerjanya. Kesuksesan dalam karir tidak begitu saja terjadi. Harus ada komitmen dan dikelola atau diatur dengan hati-hati. Dimanakah Anda saat ini, apakah Anda baru saja mulai bekerja atau telah mencapai tingkat manajerial, adalah penting untuk menjaga karir Anda tetap dalam jalurnya. Manajemen karir menuntut perhatian khusus dan evaluasi secara konstan. Hal ini adalah proses berkelanjutan yang membuat Anda bertanggung jawab atas arah dan pertumbuhan karir Anda sendiri (**Simalango, 2008**).

Sesudah menyelesaikan studi, mahasiswa secara langsung maupun tidak langsung dituntut untuk masuk ke dunia kerja. Hal ini merupakan suatu keharusan bagi setiap orang yang ingin meraih kesuksesan dalam pekerjaan yang memberi peluang untuk selalu berkembang. Oleh karena itu sebelum memasuki dunia kerja seseorang harus paham betul bidang yang akan dimasuki jangan hanya ikut-ikutan. Mahasiswa Manajemen memiliki berbagai pertimbangan untuk memilih karir apa yang akan dijalaninya, antara lain adalah faktor-faktor yang menentukan mahasiswa memilih karir tersebut.

Menurut **Wijayanti dkk (2003)** faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir mahasiswa didasarkan pada 6 faktor, yaitu penghargaan financial, pengakuan professional, nilai-nilai sosial, pertimbangan pasar kerja, personalitas, dan kebanggaan.

**a. Penghargaan Finansial**

Semakin besar gaji yang didapat secara umum karyawan akan semakin mencintai pekerjaannya, oleh karena faktor gaji menentukan seseorang dapat memenuhi kebutuhan fisiknya atau tidak.

**b. Pengakuan Profesional**

Pengakuan profesional meliputi hal-hal yang berhubungan dengan pengakuan terhadap prestasi. Dengan diakuinya prestasi kerja akan dapat meningkatkan kualitas pekerjaan yang dihasilkan dan dapat memotivasi untuk meningkatkan karier.

**c. Nilai-Nilai Sosial**

Nilai-nilai sosial merupakan faktor yang memperlihatkan kemampuan seseorang di masyarakat, atau nilai seseorang dapat dilihat dari sudut pandang orang lain di lingkungannya.

**d. Pertimbangan Pasar Kerja**

Keterbatasan informasi bagi sebagian kalangan akan mempengaruhi banyak tidaknya lapangan pekerjaan yang bisa diketahui atau di akses sehingga pertimbangan pasar kerja turut menjadi faktor yang mempengaruhi pemilihan karir.

**e. Personalitas**

Personalitas merupakan salah satu determinan yang potensial terhadap perilaku individu saat berhadapan dengan situasi atau kondisi tertentu. Hal ini membuktikan bahwa personalitas berpengaruh terhadap perilaku

seseorang. Personalitas menunjukkan bagaimana mengendalikan atau mencerminkan kepribadian seseorang dalam bekerja.

#### **f. Kebanggaan**

Kebanggaan merupakan suatu hal yang spesifik dalam diri seseorang, karena kebanggaan merupakan salah satu determinan dalam pertimbangan pemilihan karier.

Unika Soegijapranata Semarang merupakan Universitas yang banyak menghasilkan talenta-talenta pada dunia kerja hal ini dapat dilihat dari banyaknya lulusan yang berpikiran tentang karir yang akan mereka capai selanjutnya. Berdasarkan faktor pemilihan karir tersebut diatas, peneliti tertarik untuk mereplikasikan penelitian yang dilakukan oleh Rahayu dkk (2003) oleh karena itu peneliti membuat penelitian dengan judul **“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PILIHAN KARIR MAHASISWA (Studi Pada Mahasiswa Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi)”**.

### **1.2. Perumusan Masalah**

Permasalahan yang ingin diteliti dalam penelitian ini adalah:

Faktor-faktor apakah yang mempengaruhi persepsi mahasiswa dalam memilih karir setelah menyelesaikan studinya?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk:

Mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi persepsi mahasiswa dalam memilih karir setelah menyelesaikan studinya.

#### **1.4. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini bertumpu pada persepsi mahasiswa mengenai pilihan karir mereka setelah menyelesaikan studi S1, sehingga diharapkan dengan penelitian ini dapat memberikan manfaat antara lain:

- a. Mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi mahasiswa Manajemen terhadap karir dibidang Manajemen,
- b. Menjadi bahan dan pertimbangan bagi mahasiswa yang belum maupun yang sudah memilih jurusan Manajemen sebagai pilihan karir, sehingga dapat menjadi bahan evaluasi untuk meningkatkan kualitas dan keunggulannya.

#### **1.5. Sistematika Penulisan**

Sistematika penulisan merupakan tata urutan penyajian penulisan skripsi dan dimaksudkan untuk mempermudah penyusunan skripsi. Skripsi ini disajikan dengan sistematika penulisan sebagai berikut:

**BAB I** :Pendahuluan

Dalam bab ini menjelaskan latar belakang masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

**BAB II :Landasan Teori**

Pada bab ini dijelaskan konsep teoritis yang relevan dengan pokok permasalahan penelitian ini serta pengembangan hipotesis yang didukung dengan referensi beberapa hasil penelitian sebelumnya, kerangka pikir, serta definisi dan pengukuran variabel.

**BAB III :Metode Penelitian**

Bab ini menjelaskan tentang metode-metode yang digunakan dalam penelitian yang meliputi: populasi, sampel, teknik sampling, jenis dan sumber data, metode pengumpulan data, dan teknik analisis data.

**BAB IV :Hasil Analisis dan Pembahasan**

Bab ini berisi tentang hasil analisis penelitian yang bersangkutan.

**BAB V :Penutup**

Bab ini menjelaskan kesimpulan dari hasil penelitian, serta saran untuk penelitian mendatang.